

### Servicio de Inspección

Se han impartido las órdenes necesarias para que las autoridades hagan servicios de inspección en todas las pulperías y demás establecimientos comerciales, a fin de llevar un control exacto de las medidas y pesas que se usan para el expendio de mercaderías.

Son muchos los establecimientos que usan pesas y medidas falsas, defraudando así al público.

Ya han sido decomisadas gran cantidad de ellas, notándose que muchas pesas se componen de piedras, clavos, pedazos de metal, etc. En algunas partes tienen como pesa de una libra un lingote de hierro que apenas pesa catorce onzas y media; quiere decir, que por cada libra de mercadería que expenden, defraudan al comprador en una onza y media; en diez libras casi una libra.

Esta campaña es inútil si no se pone en práctica el sistema métrico que por lo visto la Agencia de Policía Municipal, no sabe que existe en Costa Rica.

### Selecciones de la Literatura Rusa

#### LAS ABEJAS

Pendiente de una rama desgajada hay un enjambre. Su situación es provisional y debe ser cambiada. Menester es que vuele de allí y se busque otra habitación. Lo saben todas las abejas y todas desean que cambie la situación; pero se hallan unidas las unas a las otras, y, como no pueden volar juntas, el enjambre continúa pendiente.

Si ninguna abeja volara sin esperar a las demás, el enjambre no cambiará de su sitio.

Más, que vuele una sola. Tras ella volará otra y después otra, y otra, hasta que por fin acabará de volar el enjambre.

*Hombres de corazón, abejas precursoras, volad volad. Las otras os seguirán.*

LEÓN TOLSTOI

### Se cita para esta noche a los socios de la Cruz Roja Costarricense

Esta noche a las 7 y 45 p. m. en el local de la Escuela de Farmacia se celebrará sesión de la Cruz Roja.

Se ruega a los socios su asistencia.

EL SECRETARIO.

### Movimiento marítimo

El vapor Almirante que zarpó de Limón con destino a Nueva York, llevó 50.904 racimos de bananos, 341 trozas de balsa, 927 sacos de café, 177 cajas de naranjas.

El Belvernon, que zarpó de ese mismo puerto llevó 458 novillos.

### Naderías

—Hay muchísimos alambres primarios que tienen el ferro en mal estado y así seguirán seguro todo el invierno, aunque pueda ahora que don Rafael Tristán, el nuevo Inspector Municipal se porte enérgico.

—Se dice que el personal del Bos

### Adelita Carranza Nelson

Los querubines están de fiesta y la nota del regocijo ponen en sus clarines porque a la mansión sagrada, ha llegado radiante con la diadema de la inocencia en la frente, un ángel más. Su paso por la tierra fué tan rápido como una hermosa mañana de primavera. Tanto la queríamos que al extinguirse su luz aquí abajo para iluminar la Celeste Morada, inmenso vacío quedó con nosotros; más ¿por qué lágrimas? ¿por qué tristezas infinitas? El azul del cielo le ha hecho campo y ella ha penetrado allí. Llenos de fe sobre la tumba de Adelita depositemos muchas flores perfumadas, mientras en las alturas, la nota del regocijo ponen en sus clarines los querubines.

Tibás, Marzo de 1918.

MARTÍN DEL BOSQUE

## A los Agentes de "La Acción Social"

Con motivo del alza del papel para periódico y de otros materiales de imprenta, *les rogamos enviarnos para el martes próximo* una lista de los suscritores buenos que puedan quedar.

Entendemos por suscritores buenos aquellos que sean puntuales para el pago.

Morosos no los queremos tomar en cuenta.

Esperamos que nos complacerán nuestros buenos Agentes.

### LA ADMINISTRACION

que de los Niños se arreglará de manera que el señor German Luke siga como administrador y como guarda. ¡Oh! Siempre el Bosque.

—Sigue la impureza en las vitrinas y la policía tan campante.—Para que intervinir, claro que cada uno cargue con su conciencia y que los demás reventen.

—Nada, que hay que ir a buscar jaboncillos a los charrales y bosques, porque el javón es ya artículo de lujo. Los jaboncillos son muy baratos y hasta divierten.

—Hay en S. José dos clases de contribuyentes: los que pagan y los riegan y los que no les riegan y si pagan.

Si no que lo digan los pobres vecinos de las calles retiradas que saben de las regaderas porque las han visto pintadas en el presupuesto.

—Pues señores, esos ingenieros y arquitectos tienen sus cosas: no han visto como quedó de descuadrada la acera del edificio de Correos mirando al oeste. Y después el otro cronista dice que San José se embellece—ma' digo, le ponen edificios de vez en cuando. Y hay razón. Este edificio fué construido por la Inglesa y los y las inglesas son exocéntricos.

—Nosotros si q' somos afortunados. Nos llega cada colaborador gratuito que hay para rato.

### Puestos en libertad

Los señores don Martín Pacheco, don Héctor Guevara Santos, don Carlos Gregorio Jiménez, don Marcelino Cortés Vega, don Alberto Zamora Ulloa y don Juan Kumpel han sido puestos en libertad de orden del Juez Militar.

También desde hace días han sido puestos en libertad don Ruperto Sáenz, don José María Zeledón Porras y don Aurelio Castro.

### Bautizo

Ayer a las 3 p. m. fué presentado a la pila bautismal de San Pedro de Montes de Oca el niño de los virtuosos esposos don Rafael Piñeres y doña Julia Pinto de Piñeres. Fueron padrinos don José María Macaya Lahman y la señorita María Cristina Pradilla.

Nuevamente los felicitamos y para el recién nacido deseamos todo género de venturas.

### Festividad de San Juan

Ayer fué día de San Juan de Dios patrón del Hospital de esta capital. Con tal motivo hubo en el pequeño templo de esta institución algunas solemnidades religiosas.

Otro tanto pasó en el distrito de San Juan de Dios del cantón de Desamparados.

Aunque tarde enviamos a los Juanes y Juanas nuestro saludo por su onomástico.

### Buzones

Los tres buzones exteriores del Correo han sido cerrados de orden superior. Como motivo se ha dado la explosión de una bomba que allí colocaron en la semana anterior.

Durante el día la cuestión queda solucionada, pero no así durante la noche.

Nosotros esperamos que esta medida no dure mucho tiempo pues en realidad perjudica al público.

### Las botellas suben de precio

Las botellas de tornillo se cotizan a \$ 2.25 la docena de pequeñas y \$ 3.50 la de grandes. Sin embargo hay gran demanda.

### Teatro América

Esta noche será el debut de don Aurelio Castro con la Viuda Alegre.

Las localidades han sido muy solicitadas, lo que hace esperar un lleno completo.

### Alajuela al día

#### "El Pillete de París"

Es el nombre de la interesante película que se exhibirá el próximo domingo en el Teatro Municipal. Esta anunciada para el domingo anterior, pero por circunstancias especiales hubo de suspenderse.

#### Una institución próxima a desaparecer

Por falta absoluta de recursos, posiblemente tenga que cerrar sus puertas, una de las instituciones que más importantes servicios han venido prestando: nos referimos a «La Gota de Leche».

La noticia verdaderamente nos llena de pena, pues en esa benéfica institución reciben diariamente su alimento más de cuarenta criaturitas, muchas de las cuales, quizá sean mañana unas nuevas víctimas de la muerte, porque seguramente sus padres sumamente pobres, no podrán suministrarles el insustituible alimento cotidiano.

CORRESPONSAL

# Pobres Agricultores

El empeño de sembrar y producir lo que el país necesita es grande entre todos los agricultores.

Ellos, halagados por los buenos precios que ahora obtienen en el mercado los cereales, el dulce y el azúcar, han duplicado la extensión de sus cultivos y están dispuestos ahora a triplicarlos si fuere necesario.

Por donde quiera que hemos recorrido los campos, hemos visto los grandes trabajos agrícolas que se inician y que en este mes son tan grandes, para que todo esté listo cuando rompan las lluvias y germinen las semillas.

Muchos artesanos de la capital han abandonado esta vida parasitaria y se han ido en todos los rumbos cardinales a sembrar, porque están convencidos que el porvenir está en la tierra, que devuelve centuplicado cuanto recibe.

Pero esos agricultores tropiezan luego con un grave inconveniente que con tiempo hay que conjurar.

A medida que los cultivos desarrollan y empiezan a dar su fruto llegan los merodeadores, los vulgares *rateros* como aquí se les llama, y van arrancando todo, llevándose las cosechas.

Nada importara si lo sustraído fuera para su propio sustento, si las mazorcas y frutas fueran para amortiguar el hambre de sus hijos. Pero lo que pasa es que estos ociosos roban para evitar el trabajo; se desvelan la noche para dormir el día, como zánganos humanos.

No importa tampoco lo que se lleven, que cuando la cosecha es abundadora, no se advierte. Lo que sí importa son los daños que causan en las sementeras y haciendas.

Un día, es el robo del alambre de las cercas, otro es la caña cortada a medio crecimiento y así por el estilo.

Cuando se fundó la Guardia Rural nuestras esperanzas fueron muchas, pero la práctica nos ha dado otra cosa.

El Estado, atento al desarrollo de la riqueza pública, celoso guardián de los bienes de cada uno y ejecutante de las leyes, debe remediar el inmenso mal del merodeo desvergonzado para no matar el entusiasmo del agricultor, para no amargarle su tranquilidad, después de larguísimo mes de trabajo y de lucha.

Creemos que hay muchas leyes en el país buenas para atajar este vulgar ladronismo, pero si ellas no son suficientes, si se cree que no bastan, la hora es propicia.

Dentro de breves días el Congreso se ha de reunir y entonces esa será la oportunidad para legislar en esta materia.

Defendamos al agricultor y entonces tendremos nuestros graneros llenos y la crisis se hará más llevadera.

Terminemos de una vez con los merodeadores, antes de que el mal se transmita a la generación que sube y a la próxima.

Volvamos por los fueros del pueblo costarricense de quien un viajero europeo decía: «Costa Rica es un pueblo de campesinos honrados, de un océano a otro puede pasar una niña con un collar de diamantes!»

MACABEO VARGAS

## Los ladrones, siempre los ladrones

Como una verdadera plaga han invadido a nuestra capital un sinnúmero de ladrones que riegan el pánico entre los tranquilos habitantes.

Ayer nada menos, dos individuos bien conocidos en los anales policíacos, introdujéronse a casa de don Mariano Segura, y le robaron algunos muebles y prendas de vestir, las que fueron encontradas en un puesto de compra y venta de objetos viejos.

Otro ladrón se introdujo en la casa que habita una señora Varela, a quien le robó un pañolón que ella estima en cien colones.

El establecimiento La Camelia, un sujeto de apellido Jiménez robó media docena de bombillas de luz incandescente, las que le fueron decomisadas tres horas más tarde.

El señor Cristóbal Méndez sorprendió a un sujeto, que trataba de forzar una ventana de su casa para introducirse a ella. El ladrón huyó precipitadamente, siendo imposible darle alcance.

Todos estos hechos, y quien sabe cuántos otros, se han registrado en nuestra capital, en el tiempo de treinta y seis horas.

En los campos también se están

cometiendo numerosos robos, siendo uno de los más recientes el que se llevó a cabo en perjuicio del señor Nemecio García.

A éste le robaron de un potrero de su propiedad una yunta de bueyes, no pudiendo saberse hasta la fecha quien haya sido el autor de tal robo, ni mucho menos el paradero de los bueyes.

## Precios de plaza

Azúcar a ¢ 20 y 21 quintal, dulce ¢ 13 quintal, café en grano ¢ 25, 23 y 20 quintal, manteca a ¢ 110 quintal, sal a ¢ 80 y 75 quintal, harina ¢ 60 quintal, arroz a ¢ 32 y 33 qq., maíz a ¢ 70 fanega, frijoles ¢ 132 fanega, papas a ¢ 13 saco. El queso y la mantequilla continúan escasos y con altos precios.

# SE VENDEN

Las fincas denominadas: MIRAVALLES, MOJICA, SAN JERÓNIMO, MOGOTE, CATALINA y LAS CIRUELAS, con el ganado y bestias que contienen o solo los inmuebles. Están situadas en el Cantón de Bagaces, Provincia de Guanacaste. Dirigirse al Apartado N° 806.

San José de Costa Rica, 12 de Febrero de 1918.

## Vida Social

—Para Heredia partió la estimable señorita Abigail González. —Estuvo entre nosotros procedente de Heredia don José Manuel Herrera. —Procedente de Cartago estuvo en ésta capital don Juan Antonio Bonilla. —Delicada de salud se encuentra la estimable señora doña Lola v. de Cardona. Hacemos votos por su pronta mejoría. —Para Tres Ríos partió don Luis Malavazzi. —Para Alajuela partió don Juan Rodríguez. —De Santa Ana estuvo en esta capital don Pedro Aguilar. —Restablecida se encuentra la estimable señorita Marta Calderón. Nos alegramos. —Vendrá el domingo de Panamá don Leonidas Pacheco. —Del mismo país regresará el empresario Sr. Valentine. —Para la región del Guanacaste saldrá el doctor Solón Núñez. —Un tanto delicada de salud está doña Pacífica de Soto; sinceramente deseamos su mejoría. —Nuestro buen amigo don Honorio Arias regresó ya de su temporada en San Joaquín de Flores. —En asuntos comerciales estuvo en ésta don Víctor Castro de Santa Ana. —Para nuestros amigos don Julio y don Elías Vargas nuestra resignación por el duelo que experimentan con motivo de la muerte de la señorita Magdalena Bonilla. —De nuevo saldrá para Orotina don Adriano Arié. —De Orotina vino don Jorge Aubert. —Para San Carlos partió don Jesús González, en vías de negocios. —Delicado de salud se encuentra desde hace algunos días don Rafael Sánchez. —En Tres Ríos se encuentra la Srta. Hilma Rodríguez. —Procedente de San Ignacio, vino a esta capital don Jenaro Alvarado. —Para Puntarenas salió don Santiago Monge y su señora esposa. —A ese mismo puerto salió doña Abigail viuda de Zamora. —Con el nombre de Zenaida fué presentada a la pila bautismal, una niña de don Jesús Brenes y doña Ana María H. de Brenes. —Después de algunos días de penosa enfermedad, hemos tenido el gusto de ver un tanto restablecida a la Srta. Conchita Meza, lo cual nos alegra mucho. —También don Juan G. Martínez sigue mejor de salud. —La señorita Anita Fernández, se encuentra entre nosotros pasando una temporada, en compañía de su hermana doña Clara de Marín. —Partieron para la capital, donde fijarán su residencia, doña Angelina viuda de Fernández y su hija Elia. —Regresó de Limón doña Liduvina de Rojas. —La señorita Luz Rodó, regresó a la capital. —De paso para Naranjo tuvimos el gusto de saludar a don Humberto Aguilar y al doctor Rodríguez.

## Artesanos sin trabajo

Para los obreros sin trabajo haremos la excepción de anunciarlos una vez por semana gratuitamente.

Vengan a estas oficinas los que carezcan de trabajo y tomaremos sus nombres y direcciones.

Muchas veces hay personas que necesitan un artesano y por no tener datos dan su trabajo a contratistas. Estas listas aparecerán los martes y viernes.

## Notas cortas

Los gastos de entierro del señor Marín, muerto a consecuencia de un golpe eléctrico, fueron pagados por la empresa de Felipe J. Alvarado, de donde era empleado el extinto, y encargados a la Funeraria Polini que tanto se ha recomendado por sus servicios.

Hoy o mañana arribará a Puntarenas un vapor procedente del sur, que llevará café para San Francisco.

El vapor Perú, que se esperaba en estos días, ha retrasado su llegada. Los exportadores le esperaban para despachar el café que se encuentra en la Aduana de Puntarenas.

Por Limón apenas se ha despachado unos seiscientos sacos de café.

Han estado viniendo algunas partidas de racimos de bananos para la venta al detal.

A pesar de que en esta capital existen varios depósitos de esa fruta, y hay buena cantidad de ella, se está vendiendo bastante caro.

A fines de esta semana vendrá una gran partida de racimos, pedida por un conocido comerciante, que también explotará ese negocio.

El inspector de alimentos hará en esta semana una visita a los establecimientos y ventas de verduras y frutas, para inspeccionar las mercaderías que se venden.

Al hospital ingresó el jornalero Toribio Arias, quien fué herido a consecuencia de haberle caído un árbol que trataba de derribar.

Una de las ramas le dió un fuerte golpe en la cabeza, produciéndole una lesión bastante profunda.

## En La Geisha

Depósito permanente de OSTIONES FRESCOS  
Gran surtido de vinos y licores de las mejores marcas  
La variedad más grande en confites finos  
TELEFONO N° 439

## Pequeños sucesos

Fuó atrapado por un coche, el menor Luis Angulo.

El pequeño se arrojó de un carro del tranvía y en esos momentos pasaba el coche cerca de este, no pudiendo evitarse el percance, siendo de graves consecuencias, pues sufrió fuertes golpes.

Un muchacho de apellido Gómez, hirió con arma cortante a Esteban Jiménez, también menor de edad, y quien jugaba con el primero.

La herida es bastante grande y la recibió en el lado derecho de la cara.

Se hundió gran parte del techo de la casa en que habita la señora Eulogia Masís, a consecuencia del mal estado en que estaban las maderas.

Dichosamente no hubo daños personales.

Estuvo a punto de perecer ahogado el menor Félix Castillo, en el río Tiribí, a donde había ido a bañarse con otros compañeros.

El señor Leopoldo Mora le sacó del agua y le prestó los primeros auxilios, mientras otros venían a dar aviso a sus padres.

Cuando éstos llegaron al lugar del suceso, el muchacho había recobrado el sentido. Todo esto se evitará enviando los muchachos a los baños municipales que son seguros y vigilados.

## Bibliografía Nacional

### La Corte Centroamericana ante la Historia

Hasta esta redacción ha llegado la noticia de próximo apareamiento de un importante libro que ha de despertar profundamente la atención entre los abogados y entre los centros diplomáticos, muy especialmente los hispanoamericanos.

El libro escrito gallardamente por el magistrado don Manuel Castro Ramírez estudia la labor de la Corte de Justicia de C. América, el Tribunal más alto y más amplio que haya habido en la Historia Moderna, y que ahora va a terminar sus funciones.

Nos agrada sobremanera que la labor de la Corte sea analizada, por que tarde o temprano ese Tribunal tiene que restablecerse.

Es muy lógico que como toda obra del hombre, los tratados de Paz y Amistad que durante una decada ha unido a las naciones del Istmo, tengan

sus defectos, pe o ahora es la ocasión de remediarlos y corregirlos con patriótico centroamericanismo.

Ansiosos esperamos el nuevo libro, que en breve ha de salir de los magníficos talleres de la Casa Editorial Sauter que tan nítidas y lujosas publicaciones hace.

Reciba el respetable Dr. Castro Ramírez nuestra enhorabuena por su labor de pensador y jurisconsulto.

### La Ciencia y la Metafísica

El profesor Gagini, no descansa en su labor intelectual y científica. Ya tiene muy adelantados los originales de su próximo libro, libro que conceptuamos desde ahora de combate y de doctrina.

Se llama "La Ciencia y la Metafísica" y resultará un poco voluminoso.

Todavía no sabemos en qué tipoografía se editará.

## EL MERCADITO

Teléfono 702 F. Vargas V. Apartado 669

### COMPRA Y VENTA

Tiene constantemente para la venta

Café - Arroz - Maíz - Frijoles - Azúcar  
Manteca - Queso Bagaces - Harina - Almidón  
Escobas - Sal - Jabón, etc., etc.

No se olvide. Sus órdenes a EL MERCADITO

Son los precios más bajos de la plaza

### Día oficial

#### Poder Ejecutivo

Decreto sobre los Bonos Refundidos de Oro de 1911:

Artículo único.—Desde la fecha de la presente disposición, las Aduanas de la República harán efectivos los derechos que persiban, computando cada colón por cuarenta y seis centavos y medio oro americano.

#### Hacienda y Comercio

En el sorteo de Bonos del Empréstito Interno de \$ 5.000.000, de 1915-1921, resultaron premiados los siguientes bonos: 144, 586, 649, 689, 718, 754, 775 y 848.

#### Policía

Se autorizó la exhumación de los restos del doctor don Gregorio Peña Hernández, sepultados en el cementerio de Liberia, con el fin de trasladarlos a esta capital.

### Nueva sociedad

Los señores Pablo Sauma Aned, Susana Taján Aned, José y Jesús Sauma Taján, formaron una sociedad bajo la firma "Sauma é hijos", siendo socio comandatario don José Sauma y colectivos los demás; como gerente funcionará don Jesús Sauma, quien tiene el uso exclusivo de la firma social, con facultades de apoderado generalísimo.

Capital pagado \$134.000.00

Objeto de la sociedad; fabricación de calzado y compra y venta de materiales de zapatería.

Esta compañía continuará sus negocios en el edificio El Acorazado, inmediatos al Puente de La Fábrica.

Dolor de cabeza, náuseas, mareos, etc. son síntomas de un sistema empachado. Evítense Vd. mismo este malestar con el uso de las PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO. Obran seguramente y sin peligro.

### Dr. Marcos Zúñiga

Ha montado de nuevo su consultorio en la casa contigua a Don Ricardo Montealegre frente a la Oficina Central de la Red Telefónica, 25 varas al oeste de la Imprenta Nacional. Llegará con toda puntualidad a las horas siguientes:

9 a. m., 2 p. m., 8 p. m.

y permanecerá en su despacho todas las horas que el servicio requiera. Háblese al teléfono 729.

En esta oficina se compra un microscopio e instrumentos de cirugía, a condición de ser de último estilo y en perfecto buen estado.

NOTA: Mientras dure la clausura de la Maternidad Carit el Dr. Zúñiga practicará las operaciones de Cirugía Obstétrica a beneficio de las señoras pobres a precios acomodados a su situación.

### UTILES PARA ESCOLARES

El mejor surtido y los precios

más bajos

Librería de Jaime Tormo

AVENIDA CENTRAL. Lado de "La Magnolia", frente al Banco Mercantil

## ALMANAQUES PARA 1918

El Año en la Mano. Almanaque enciclopédico de la vida práctica

En rústica \$ 2.00. En pasta \$ 2.50

En pasta \$ 3.00

Almanaque Ilustrado Hispano-Americano.

Almanaque Bailly-Baillière o sea Pequeña Enciclopedia popular de la vida práctica.

En rústica \$ 1.50. En pasta \$ 1.75

Almanaque de los Amigos del Papa.

\$ 0.75

Agenda de Bolsillo para uso de particulares.

Un día en cada plana \$ 2.50

Con dos días en cada plana \$ 1.50

Dietario Centroamericano.

En Pasta \$ 1.50

Calendario esfoliador del Corazón de Jesús. \$ 1.25. Taco pequeño suelto \$ 0.50

Taco grande suelto \$ 2.00

Calendarios esfoliadores comunes a \$ 0.50, \$ 1.25 y \$ 3.50

EN LA

Librería Lehmann

(SAUTER & Co.)  
San José, Costa Rica

### Acuerdos de la Junta de Educación

La Junta de Educación, en su última sesión, tomó los siguientes acuerdos:

Solicitar de los señores Directores de las escuelas de la capital, que pasen todas las semanas una nota a dicha Junta sobre la asistencia de los escolares, a fin de tomar las medidas que sean necesarias, para evitar las

ausencias sin motivo.

Para la sesión próxima se ha invitado a los Inspectores de Escuelas, para tratar con ellos, asuntos internos de escuelas y que estén relacionados con los deberes de la Junta.

La Inspección Escolar pasó una nota a la Junta dando cuenta de que en las escuelas siguientes hay lugar para niños: "Juan Rudín" para 88 niños; "Julia Lang" para 10; Escuela Superior de Niñas N° 2 para 10; «Buenaventura Corrales» para 4; Escuela Superior de Niñas N° 3 para 27; Escuela Superior N° 5 para 30; Escuela Superior N° 6 para 21; Escuela de Párvulos para 18; y Escuela Colón para 12.

Se trasmitió al Jefe de Sanidad una nota remitida por el Director de la escuela «Porfirio Brenes», en que da cuenta del peligro que corren los niños por motivo de que en las inmediaciones existe un desagüe cegado cuyas aguas se encuentran en estado de descomposición.

Se dispuso que el señor Góngora continuase durante este mes ejerciendo el cargo de vocal de turno, dándosele amplios poderes para ordenar los trabajos que más urgencia requieran.

Infinidad de personas han obtenido resultados satisfactorios con el uso de la ZARZAPARRILLA DE CHANNING para purificar la sangre y hacer desaparecer pecas, tumores y otras enfermedades de la piel.

### Salsa Inglesa "Nacional"

Florencio Salazar, Fabricante

Lado Norte de la Iglesia de La Merced

Depósito por mayor en La Gran Vía

Este producto es igual al extranjero

Se fabrican otras salsas como la de tomate

Es ya muy bien

conocida de todo el público y del comercio

### LA MARINA

EDUARDO CASTRO SABORIO

Apartado 979 Teléfono 584

En el Mercado

Acaba de recibir

Frutas secas, Melocotones, Ciruelas

Albaricoques, Peras, Manzanas, Pasas

Dátiles, Higos en petacas

Eslabones - Mecha y Piedra de fuego

Licores - Abarrotes - Granos

Ventas al por mayor y al menudeo

### FUME

CHUECOS

SOLO

CHUECOS

NADA MAS QUE

CHUECOS

Frescos, Sabrosos, Baratos

ARROZ - CANELA - TRIGO

Depósito general en

LA MARINA

Apartado 797

:::

Teléfono 584

